



Ressort: Lokale Nachrichten

## Die ELF feiert Geburtstag

Stuttgart, 11.11.2018 [ENA]

Der Widerstand gegen das Bahnprojekt Stuttgart 21 lebt immer noch und damit auch die „Demo-Bands“, die den Widerstand bei den Demonstrationen und Kundgebungen begleiten.

Zu diesen Bands zählt auch „DIE ELF“. Anlässlich ihres 5 jährigen Bestehen spielte Die ELF heute vor dem Hauptbahnhof.

Man kann jetzt viel spekulieren, warum sich eine „Demo-Band“ mit neun Mitgliedern ausgerechnet „DIE ELF“ nennt.

Zum ersten Mal spielten sie auf einer Demo gegen Stuttgart 21 am 11.11.2013 (damals auch vor dem Stuttgarter Hauptbahnhof).

Deshalb feierten sie heute am 11.11.2018 ihren fünf jährigen „Geburtstag“ mit einem Flashmob bei der Mahnwache gegen Stuttgart 21 am Stuttgarter Hauptbahnhof. Natürlich gab es auch einen Geburtstagskuchen.

"ELF" könnte auch für égalité, liberté und fraternité (Gleichheit, Freiheit und Brüderlichkeit) stehen.

Auf jeden Fall spielten Sie am heutigen 11.11.2018 mit Begeisterung von 11:11 Uhr bis 12:11 Uhr vor dem Stuttgarter Hauptbahnhof.

Auch die Zuhörer hatten ihre Freude an der Darbietung der "ELF".

Die Kombination von Trommeln, Trompete und Klarinette harmonisiert gut.

Das Video vom Auftritt der "ELF" findet man hier: <https://youtu.be/TDWt131F4Y8>

Bericht online lesen:

[https://www.european-news-agency.de/lokale\\_nachrichten/die\\_elf\\_feiert\\_geburtstag-72696/](https://www.european-news-agency.de/lokale_nachrichten/die_elf_feiert_geburtstag-72696/)

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV: Wolfgang Weichert

---

### Redaktioneller Programmdienst: European News Agency

Annette-Kolb-Str. 16  
D-85055 Ingolstadt  
Telefon: +49 (0) 841-951. 99.660  
Telefax: +49 (0) 841-951. 99.661  
Email: [contact@european-news-agency.com](mailto:contact@european-news-agency.com)  
Internet: [european-news-agency.com](http://european-news-agency.com)

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.